

Bruselas, 10 de julio de 2025

La Croix-Rouge de Belgique desea expresar su más sincero agradecimiento por la confianza y el apoyo brindados por Una Buena Obra ASBL, a través de la puesta en escena de su representación teatral solidaria “Toc Toc”, una obra de Laurent Baffie, en beneficio de las personas sin hogar.

Queremos reconocer el compromiso, el tiempo y la energía invertidos en esta hermosa iniciativa: gracias a ustedes, podemos actuar sobre el terreno.

La Croix-Rouge de Belgique ha recibido una donación de 10.808€ que se destinará íntegramente a la ayuda a las personas sin hogar. Estos fondos permitirán, entre otras cosas, distribuir alimentos, kits de higiene, ropa de abrigo, así como brindar asistencia médica y apoyo emocional a las personas más vulnerables, especialmente durante los meses de invierno.

También agradecemos calurosamente al autor de la obra, Laurent Baffie, y al traductor, Julian Quintanilla, quienes generosamente han cedido sus derechos de autor.

Nuestra organización humanitaria trabaja cada día para ayudar a las personas en situación de gran precariedad. En Valonia y en Bruselas, la exclusión social afecta a un número creciente de hombres y mujeres. Gracias a gestos solidarios como el suyo, podemos brindarles una ayuda concreta, restaurar su dignidad y crear un vínculo humano.

En nombre de todos los equipos de la Croix-Rouge de Belgique y de las personas a las que podemos acompañar gracias a su generosidad, les damos las gracias por su valioso apoyo.



*Laurent Jacquemyn*

Director General de la Croix-Rouge de Belgique